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AVANCE DE LA COORDINADORA 
 
Avance de la Coordinadora 
Febrero de 2024 
 
Nuestra reunión del Comité de Área de enero estuvo llena de discusiones 
reflexivas. Escuchamos a muchos miembros que se acercaron al micrófono 
para expresar su preocupación por una moción que se estaba debatiendo 
sin la opinión de los RSG. Decidimos volver a votar y la moción se envió a la 
próxima asamblea.  
 
Ahora, antes de la asamblea previa a la conferencia, tenemos algunos 
deberes que hacer. En primer lugar, tenemos dos presentaciones de 
Negocios Viejos: 
 

• Que el CNCA 06 amplíe la elegibilidad de Oficiales de Área a los 
Presidentes de los Comités Permanentes y Sub-Comités de Área.  

 
• Que el CNCA 06 extienda la participación con voto en las reuniones del 

Comité de Área y en las asambleas a los Presidentes de los Comités 
Permanentes y Sub-Comités de Área.  

 
Por favor discutan esto con sus padrinos de servicio y busquen en el libro de 
Mociones palabras como votación, elegibilidad, y elegibilidad de Oficiales de 
Área, y busquen la historia de la moción que fue votada en la Asamblea de 
Post Conferencia 2016 para crear su propia comprensión de fondo de estas 
discusiones en el pasado en nuestra Área. 
 
Tenemos un punto de Negocios Viejos en la asamblea previa a la 
Conferencia:  
 

• Que el CNCA siga proporcionando una funcionalidad híbrida para cada 
reunión del Comité de Área y cada asamblea.  
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Por favor, tomen conciencia de grupo en sus distritos, subdistritos, grupos o 
comités y compartan las conciencias en el micrófono durante los Negocios 
Viejos. 
 
Tenemos un punto de Negocios Viejos, que estamos reconsiderando 
después de haberlo votado en nuestra asamblea de verano de 2023, y 
después de decidir votar de nuevo tras escuchar la opinión de la minoría.  
 

• Que el Comité de Literatura de la Conferencia considere la posibilidad 
de producir literatura que combine los Doce Pasos y las Doce 
Tradiciones con los Doce Conceptos para el Servicio Mundial.  

 
Por favor, entra en cnca06.org y busca las Actas de la Asamblea de Verano en 
los Archivos de Comentarios CNCA, publicados en el número de Septiembre 
2023 de los Comentarios. Lee las actas de los Negocios Viejos para refrescar 
tu memoria sobre las conciencias de grupo que se tomaron y compartieron 
en el micro. Por favor, ven preparado para votar de nuevo. Esta votación será 
definitiva.  
 
¡Feliz febrero! Salud por el crecimiento y el desarrollo.  
 
Chitra S. 
Coordinadora del CNCA, Grupo 73  
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Rincón del Delegado: Febrero de 2024 
 
En 2010, cuando apenas llevaba un año de sobriedad, mi grupo me eligió 
para ser su RSG. Yo estaba muy entusiasmado, pero completamente 
despistado en cuanto a lo que se suponía que debía hacer. Escuché mucho 
acerca de ser la voz de mi grupo, pero ¿qué se suponía que dijera? 
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Y de repente, los Servicios Generales empezaron a ponerse activos. A 
mediados de febrero, recibimos tradicionalmente una lista de los tópicos de 
la agenda (llamados así porque son literalmente la agenda de cada reunión 
del comité en la Conferencia) - y algunos de estos tópicos serían interesantes 
para el miembro promedio de AA como yo, y para los miembros promedio 
de AA como la gente que ahora se me había confiado representar. 
 
La Conferencia de este año incluirá una variedad de tópicos que muchos 
grupos pueden considerar importantes. Y ahora es nuestro trabajo asegurar 
que una conciencia de grupo informada avance para que yo tenga la 
información correcta para compartir en la Conferencia de Servicios 
Generales de este año. Los RSG son ese enlace vital entre los grupos y el 
Delegado, así que quiero daros las gracias a todos por vuestra ayuda. 
 
Me convertí en un RSG mucho mejor en mi segundo año. Seguía sin saber 
siempre lo que pasaba (he revisado mis antiguos apuntes y estaba muy 
confuso). Pero conocía la rutina. Y tú también. 
 
Por suerte, hay mucha ayuda. Cada Coordinador de los Comités del Distrito 
(CMCD), los Miembros de los Comités del Distrito (MCD) locales, e incluso 
otros RSGs (pasados y presentes) pueden compartir cómo obtienen las 
conciencias de grupo. Muchos Distritos también realizan Talleres de Tópicos 
de la Agenda, que ayudarán a familiarizar a los miembros con el material de 
fondo y proporcionarán herramientas sobre cómo facilitar una sesión para 
compartir. Los eventos más grandes, como la Asamblea de Servicio de 
Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico, que se realiza el primer fin 
de semana de marzo de cada año (¡este año es en San Francisco!), pueden 
brindar aún más apoyo. Las Oficiales de Área y los Coordinadores de Comité 
también escriben resúmenes del material de fondo, y esos resúmenes 
estarán disponibles a principios de marzo. El material completo también 
estará disponible en una parte del sitio web del Área protegida por 
contraseña. 
 
El mejor consejo que recibí como RSG fue que aunque cometiera un error, 
no podía romper AA. Lo único que realmente puede romper AA es si 
dejamos de comunicarnos o de compartir unos con otros y dejamos de 
participar. Las decisiones que se hacen a través de este proceso de 

http://www.cnca06.org/
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compartir pueden crear o mantener nuestra literatura u otros servicios, y 
estas decisiones aseguran que los futuros alcohólicos que buscan una salida 
puedan encontrar lo que nosotros hemos encontrado y recuperarse. 
 
Estoy deseando que empiece la asamblea previa a la Conferencia y escuchar 
lo que los grupos tienen que decir sobre la agenda de este año en la 
Conferencia. 
 
Atentamente, 
Eric L, Delegado del Grupo 73 
 

 

     	

 

 
ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ 
DEL ÁREA COSTA NORTE DE 
CALIFORNIA 
20 de enero de 2024 
 
La reunión del comité mensual del CNCA se realizó utilizando un formato 
híbrido el 20 de enero de 2024, con algunos miembros asistiendo 
virtualmente y otros asistiendo en el Centro Comunitario de Petaluma. Chitra 
S. abrió la reunión a las 12:30 p.m. con la Oración de la Serenidad. David S. 
del Distrito 06 leyó el Preámbulo de AA, Pedro del Distrito 20 leyó la Primera 
Tradición en español, y Rezan del Distrito 07 leyó el Primer Concepto. Hubo 
siete Pasados Delegados presentes: Diane O. (P35), Bob D. (P36), Barbara M. 
(P41), Raymundo L. (P65), Joann L. (P67), Teddy B.W. (P69; actual director no 
custodio de AA Grapevine), y Jennifer B. (P71). El reporte de finanzas de 
diciembre y las minutas de la RCA fueron aceptadas tal como fueron 
publicadas en los Comentarios y Comentarios de la CNCA. Asistencia: 77 en 
persona; 52 en línea. Cumpleaños: 108/8.  
 
REPORTES DE OFICIALES 
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DELEGADO - ERIC L.: La lista definitiva de los tópicos de la agenda estará 
disponible a principios de febrero; los antecedentes estarán disponibles a 
mediados de febrero, y los resúmenes de los tópicos de la agenda se 
enviarán a principios de marzo, justo a tiempo para PRAASA, de la que 
somos organizadores este año. Asegúrese de inscribirse si desea asistir. 
Reserve la fecha, el Foro Regional se realizará en Las Vegas en julio. Uno de 
los tópicos de la Conferencia de este año será la posible publicación de un 
nuevo libro, AA en Lenguaje Sencillo: Una herramienta para acceder al Libro 
Grande. Se están celebrando sesiones informativas sobre este proyecto. Un 
segundo - y diferente - debate sobre posibles cambios futuros a los escritos 
de nuestro co-fundador está en curso. Por favor, mantén estas 
conversaciones localmente para que la Comunidad pueda estar plenamente 
informada a medida que desarrollamos nuestras conciencias de grupo. 
 
ALTERNO DELEGADO - MIGUEL H.: Estoy apoyando a Eric mientras nos 
preparamos para uno de los momentos más emocionantes y ajetreados, los 
tópicos de la agenda recogen las conciencias de los grupos. Estoy 
conectando con nuestros Delegados Alternos Regionales del Pacífico, 
compartiendo experiencias con los nuevos compañeros que comienzan sus 
posiciones en el panel 74. Más de 6.000 miembros de A.A. participaron en 
una encuesta mediante muestreo de selección aleatoria realizada por la 
Oficina de Servicios Generales en 2022. La última encuesta se realizó en 
2014. Desde 1968, esta encuesta se ha realizado periódicamente para 
ayudar a "caracterizar a los miembros y no solo proporciona información 
sobre A.A. al público, sino que también proporciona información importante 
que los miembros pueden tener en cuenta para llegar a cualquier persona 
que sufra de alcoholismo y desee dejar de beber." Por primera vez, la 
encuesta incluía preguntas sobre las reuniones de A.A. en línea, que se 
hicieron más accesibles durante la pandemia de COVID-19. Aunque el 75% 
de los miembros había asistido al menos a una reunión virtual en línea o por 
teléfono, el 79% seguía prefiriendo las reuniones en persona. 
 
COORDINADORA - CHITRA S.: Este año vamos a profundizar más. Ahora que 
nos hemos orientado, podemos aprender a estar mejor informados en 
nuestros debates. Por ejemplo, con las mociones sobre los derechos de voto 
y la elegibilidad de los oficiales, mira el libro de mociones de la Post 
Conferencia 2016 y busca en el libro de mociones donde ya hemos discutido 
los derechos de voto y la elegibilidad. Al igual que con los tópicos de la 
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agenda, hay material de origen. Notifiquemos a las conciencias de grupo 
plenamente informadas en nuestras RCA y asambleas. Por favor, pide ayuda 
para hacer las preguntas adecuadas y recopilar información.  Me entusiasma 
ver cómo crecemos y practicamos nuestras nuevas habilidades este año.  
 
TESORERA - CLAUDIA N.: Nuestra cuenta corriente tiene $26,574.97, y 
nuestra reserva prudente (cuenta de ahorros) es de $13,002.04, que se 
ajustará a 13,850.00 para dar cuenta de 1/12 del presupuesto de este año, o 
aproximadamente 1 mes de gastos operativos. A finales de diciembre, 
nuestras contribuciones reales ascendían a 9.358 $ y las presupuestadas a 
11.167 $. Los gastos reales fueron de 7.916 $; el presupuesto era de 8.584 $. 
Por favor continúen informando a sus grupos y reuniones que CNCA ha 
cambiado su dirección. Aquí hay algunos números para usted. Square 
informo que este año el monto neto de nuestras contribuciones fue de 
$30,490. Nuestro ingreso de diciembre para Square fue el mejor mes de este 
año, llegando a $4,901. Nuestro promedio diario es de $99.76, con un 
promedio de tres transacciones al día. En diciembre, casi la mitad de 
nuestras contribuciones se hicieron en línea a través de Square. Por favor 
notifique a sus grupos y distritos cuan agradecida esta el Area por sus 
generosas contribuciones. Estas contribuciones van hacia el trabajo vital de 
12 pasos que se hace para llevar el mensaje a los alcohólicos que todavía 
sufren. Usted puede contribuir de múltiples maneras hoy, en línea en 
cnca06.org/contribute/, en Square en la mesa de Finanzas en la parte de 
atrás, ¡e incluso con dinero en efectivo! 
 
COORDINADORA DE ASAMBLEAS - JACKIE B. Me estoy comunicando con los 
distritos organizadores de las próximas asambleas de 2024. El resto de las 
asambleas del Panel 73 han sido propuestas y reservadas. Pre-Conferencia: 
Organizada por D18 Hispano del Norte y D12 en Abril 6 & 7 en el Petaluma 
Veterans Memorial Building en Petaluma. Post Conferencia: Organizada por 
D14 Mendocino el 11 de mayo en Willits Community Center en Willits. 
Verano: Organizadora: D17 HISPANO DEL SUR el 10 de agosto en Campbell 
Community Center en Campbell. Elecciones de otoño: Organizada por D07 
Alameda Norte y D70 el 9 de noviembre en Cornerstone Fellowship de 
Livermore. Antes del fin del año, necesitaremos que los Distritos propongan 
para la preconferencia 2025, postconferencia, y asambleas de verano para 
asegurar una experiencia de paso suave para el Coordinador de la Asamblea 
de Panel 75. Durante el último año, he sido la coordinadora del equipo 
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Híbrido. Trabajar con un equipo tan dedicado ha sido un honor, y me 
complace anunciar que Don L. tomará el relevo como Coordinador del 
Equipo Híbrido.  
 
REGISTRANTE - DREW B.: Más de la mitad de nuestros registrantes de 
distrito utilizan nuestro nuevo formulario de registración digital. En el 
manual de servicio dice: "Puede ser útil pensar en los servicios generales 
como una especie de diálogo o comunicación entre los grupos, los servidores 
de confianza que trabajan en su nombre, y la Oficina de Servicios Generales 
y la Junta de Servicios Generales, ya que todos ellos gestionan los asuntos de 
la Comunidad". Cuando te registras, inicias ese proceso de comunicación en 
toda nuestra confraternidad. Del Grupo a tu Distrito, del Distrito al Área, y 
del Área a la Conferencia y a la Junta de Servicios Generales, decirnos quién 
eres es el primer paso profundo para sentirte conectado a la confraternidad. 
La reunión del mes de este mes es Lavantate, del Distrito 20 HISPANO DEL 
ESTE. Lavantate significa "¡Despierta!". En español, se reúnen todos los días a 
las 6 de la mañana en línea. 
 
SECRETARIA DE ACTAS - SARAH B.: Esta es mi última petición de propuestas 
para la encuesta del taller de Secretaria de Actas. Pronto procederé a 
planificarlo, pero me gustaría saber más sobre qué información o tópicos 
serían útiles. Por favor, envíen esta encuesta a sus distritos, comités, grupos 
y a cualquier persona que crean que estaría interesada en aprender más 
sobre las actas y notas en las reuniones de trabajo. Este es el enlace: 
https://forms.gle/M5MNqAC4Mm4mnXdA7. También puedes omitir la 
encuesta y enviarme un correo electrónico con tus ideas. 
recordingsecretary@cnca06.org 
 
LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - MATT E.: El nuevo año trae nuevas 
noticias del Grapevine: ¡tenemos aplicaciones! ¿Lo sabías? Díselo a tus 
amigos. El catálogo 2024 del Grapevine puede descargarse en 
aagrapevine.org. Una de las novedades del catálogo, disponible en abril de 
2024, es el nuevo libro "Nuestros Doce Pasos", una nueva colección de 
relatos de miembros de A.A. que comparten las alegrías y los retos de 
trabajar nuestros doce pasos de recuperación. Si su grupo o distrito desea 
contribuir al Grapevine o a La Viña, recuerde que el Grapevine no acepta 
contribuciones monetarias directas. En su lugar, puede contribuir al proyecto 
Llevar el Mensaje. El proyecto Lleva el Mensaje proporciona suscripciones al 

https://forms.gle/M5MNqAC4Mm4mnXdA7
mailto:recordingsecretary@cnca06.org?subject=&body=
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Grapevine y a La Viña a los alcohólicos que las necesitan. Más información en 
aagrapevine.org/carry-the-message. Si este año tienes nuevos 
representantes de literatura, Grapevine o La Viña, pídeles que me envíen un 
correo electrónico a literature@cnca06.org. Los añadiré a mi lista de correo y 
les indicaré recursos útiles. 
 
INFORMES DE DISTRITO 
DISTRITO 01 (MONTEREY) - ELENA B.: Uniendo Las Orillas 
ha iniciado varias reuniones nuevas en centros de recuperación 
y ha recibido 12 tarjetas azules este mes. Nuestra reunion de 
desarrollo de RSGs condujo un grupo consciente de como 
manejar futuros cambios en la escritura de los fundadores, y 
practicaron dar un reporte de 90 segundos a sus grupos. 
Nuestra reunion de Distrito se enfoco en los tópicos de la 
agenda y como mejor involucrar e informar a nuestros RSGs y 
apoyarlos con un proceso consciente. Nuestra Coordinadora de 
Literatura del Grapevine resumio el viaje del gran libro de 
lenguaje plano hasta ahora para ayudar a los RSGs a compartir 
esta informacion con sus grupos. Monterey Bay Area Round Up 
esta organizando una reunion de oradores y una fiesta de bingo 
el 26 de eneroth para apoyar su conferencia el 26 de enero. 
MBAR es del 8/30 al 9/1/24. 
 
DISTRITO 02 (SALINAS/SAN BENITO) - BRIAN M.: En nuestra 
reunión de trabajo de enero, discutimos los tópicos de la 
agenda e informamos las conciencias de los grupos. 
Esperamos con interés el proceso. Votamos para subvencionar 
la asistencia de un RSG a PRAASA parcialmente. Esperamos 
escuchar su informe sobre su experiencia. Gracias a nuestros 
Oficiales de Área visitantes por compartir su experiencia, 
fortaleza y esperanza en Servicios Generales.  
 
DISTRITO 03 (SANTA CRUZ) - AMELIA C. (EN LUGAR DE DEB A.): Tuvimos 
nuestra primera reunión de distrito híbrido la semana pasada. La última vez 
que nos reunimos en persona fue hace cuatro años, y la tradición de pizza y 
compañerismo de corazón hizo una buena experiencia. Hemos empezado a 
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planear el Día de la Unidad, programado tentativamente para el 18 de 
mayoth . El Comité de Finanzas determinará la cantidad de dólares y el 
número de becas PRAASA que se ofrecerán. La Tesorera del Distrito y el 
CMCD asistieron al Distrito 19 de habla hispana, y nuestros Distritos 
continuaran dialogando. Podriamos crear una posición de enlace para 
ayudarnos mutuamente para asegurar el acceso a cualquier persona con 
problemas de bebida sin que el idioma se interponga. La accesibilidad fue un 
área de mejora revelada durante nuestro inventario de noviembre. La 
comunicación del distrito a los RSGs y grupos fue otra. Se hizo una petición 
para que las actas de la reunión del Distrito se enviaran a los RSGs poco 
después de la reunión del Distrito. Las actas no aprobadas de enero se 
enviaron a modo de prueba. Se espera que ayuden a los RSGs con un 
mensaje consistente en tiempo real. El Distrito apoyará la propuesta de 
CRUZYPAA para organizar ACYPAA en 2025. ¡Buena suerte, ACYPAA! 
 
DISTRITO 04 (SANTA CLARA NORTE) - AMARA G.: Nuestros Oficiales de 
Distrito revisaron cada sugerencia de nuestro Comité Auxiliar de Inventario y 
empezaron a tratar cada una. Algunos cambios implican reformatear la 
reunión mensual, incluyendo tiempo extendido para separarse en grupos 
para asegurar que los RSGs se sientan cómodos con qué y cómo informar a 
sus grupos, y reemplazar las presentaciones cortas de tradiciones y 
conceptos con un taller mensual de conceptos. Todos son bienvenidos. 
Realizaremos una Sesión de Compartimiento para discutir cómo debemos 
tratar los escritos del cofundador. Hemos discutido la eficacia de continuar 
con los comités conjuntos con D40 (IP/CCP, ULO y Archivos). Hemos debatido 
y aprobado nuestro presupuesto para 2024. Ofreceremos minitalleres 
semanales para los RSG, facilitados por los MCD, sobre aspectos concretos 
de la preparación de los tópicos de la agenda. 
 
DISTRITO 40 (SANTA CLARA SUR) - KAREN C.: Una agenda repleta y con el 
espiritu de divertirnos - lanzamos la temporada de tópicos de agenda con 
algunos primeros pasos básicos para que los RSGs tomen con sus grupos en 
la preparación de una conciencia de grupo. Un nuevo RSG ejemplificó el 
espíritu de servicio en una presentación de Concepto Uno. Cubrimos una 
posición vacante de MCD con un voto de confianza entusiasta. El Comité de 
Finanzas finalizó el borrador del presupuesto, instando a los RSG a revisarlo 
y presentarlo a sus grupos. Hemos tenido una respuesta abundante a una 
convocatoria de miembros bilingües para servir como traductores. Un 
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voluntario del Comité de Atracción y alcance de PRAASA 2024 anuncio que la 
registración para PRAASA esta abierta, y la gente puede registrarse para 
asistir y ser voluntarios como individuos o grupos. Nuestra VAO presentó dos 
mociones de área, dando lugar a una sesión de compartimiento que tomó 
precedencia sobre los puntos restantes de la agenda debido a la respuesta 
de compartimiento y preguntas de los miembros. La reunión se cerró 
después de prolongar la hora de cierre más allá de las 8:30 para que los 
miembros que estaban en fila ante el micrófono y en línea pudieran 
compartir. 
 
DISTRITO 05 (SAN MATEO) - BRENT M.: Aprobamos nuestro presupuesto 
2024 y revisamos los resultados de nuestro inventario de distrito. Los puntos 
de acción identificados giraron en torno a educar a los grupos con respecto a 
lo que hacen los RSGs, la importancia de los Servicios Generales, y la 
necesidad de animar nuestro Día de la Unidad. Nuestros Alkathons fueron 
bendecidos con buen tiempo y asistencia acercándose a los niveles pre-
pandémicos. Los Aventos Unicos recaudaron casi $800 para Norcal HYL. Las 
donaciones sobrantes se distribuirán en breve, y el Comité es consciente de 
las necesidades del Área. En nuestra reunión de enero, nuestro oficial de 
VAO dio una gran visión general del proceso de los próximos puntos de la 
agenda, haciendo hincapié en que todos los miembros de A.A. pueden 
presentar propuestas de puntos de la agenda (PAI). Fue una excelente 
preparación para presentar un PAI buscando el apoyo del distrito más tarde 
en la reunión. Dos grupos apoyan el PAI, solicitando una pausa en la 
publicación del Libro Grande en Lenguaje Común. La base de la solicitud era 
que la confraternidad no estaba debidamente informada de este esfuerzo y, 
por lo tanto, no podía informar a nuestro delegado de área al respecto. 
Elegimos un nuevo MCD para el subdistrito 07, que cubre Redwood City. 
 
DISTRITO 06 (SAN FRANCISCO) - DAN B.: En nuestra reunion de distrito, 
nuestra VAO hizo una presentacion sobre el SGC y donde encajan los RSGs 
en el proceso. También nos guiaron a través de las primeras cuatro 
preguntas del Comité de Literatura de los custodios solicitando respuestas a 
Cómo debemos tratar los escritos de nuestros fundadores. Cubriremos las 
tres preguntas restantes el próximo mes. Hice hincapié en que los RSG tal 
vez deseen plantear estas preguntas a sus grupos antes de que entremos en 
la temporada de tópicos de la agenda en marzo. Tenemos una vacante de 
MCD para el Subdistrito 310, un área de reunión popular desde Castro hasta 
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Mission, con tres personas que han expresado su interés. Las relaciones 
públicas de SF comenzaron un programa con la biblioteca principal de SF 
para hacer los libros grandes y la otra literatura disponibles para libre, y va 
bien. Un Comité se ha formado para discutir un evento pre-PRAASA en el 
distrito el jueves por la tarde y/o el viernes por la mañana para dirigir 
recorridos a pie desde el hotel hasta la Biblioteca Principal de SF para ver la 
sección de la biblioteca en persona. Si usted está interesado en servir como 
guía turístico o asistir a la gira, por favor envíeme un correo electrónico a 
chair@sfgeneralservice.org. Nuestro taller anual de tópicos de agenda es el 
sábado 16 de marzo de 10:00 am-1:30 pm en el SF Gratitude Center.  Habrá 
almuerzo e interpretación. El aparcamiento no está incluido, pero hay un 
aparcamiento de pago al lado. 
 
DISTRITO 07 (ALAMEDA NORTE) - MANISHA G.: En la reunión de nuestro 
distrito celebramos nuestra fiesta anual con comida. El evento fue híbrido, 
pero tuvimos un cambio de última hora en nuestro lugar en persona. 
Alrededor de 25 personas asistieron en persona, y alrededor de 10 personas 
en línea. Tuvimos dos oradores asombrosos: un Pasados Delegados que 
hablo sobre "Gracia, Dureza y Grind: el Viaje Salvaje de un RSG," y otro 
orador inspirador que hablo sobre "Mitos y Conceptos Erróneos en AA," 
seguido por un juego de Jeopardy sobre trivialidades de AA. Votamos para 
proporcionar $350 en becas para los recién llegados para asistir a WACYPAA. 
Tambien ofreceremos a los miembros de nuestro distrito varias becas para 
asistir a PRAASA. Estamos colaborando con nuestro distrito hermano D70 
para organizar el Taller de Tópicos de la Agenda en persona el 17 de febrero 
en la Iglesia Luterana Faith en Castro Valley. Tambien estamos organizando 
la asamblea de elecciones con ellos. Este mes, discutiremos nuestro 
presupuesto anual y el proceso de los tópicos de la agenda y tendremos una 
presentación de Oficiales de Área. Hemos tenido algunos cambios en 
posiciones de servicio, incluyendo un MCD y posiciones en el Comité de 
Accesibilidades. Seguimos reuniendonos hibridos en persona en la Iglesia del 
Sagrado Corazon en Oakland el 4to miercoles del mes, con un estudio de 
Conceptos comenzando a las 6:30. Todos son bienvenidos a asistir, y 
tenemos comida. Por favor búsquenos en linktree en 
linktr.ee/alamedanorth. 
 
DISTRITO 70 (ALAMEDA SUR) - EILEEN P.: Tuvimos nuestra comida anual de 
fin de año con invitados especiales, la Coordinadora de PRAASA y el Co-

mailto:chair@sfgeneralservice.org?subject=null&body=null
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Coordinador de registración. Les pedimos a los RSGs y oficiales que 
compartieran lo que disfrutan de Servicios Generales y lo que planean hacer 
en el segundo año del panel. En nuestra reunión de Distrito de enero, 
discutiremos una de nuestras preguntas de inventario para desarrollar 
algunos puntos de acción para tratar los asuntos que surgieron. El Valley 
Service Center tendrá su cena anual de aniversario para recaudar fondos el 
27 de enero. Habrá un orador, rifa, y cuenta regresiva de sobriedad. 
Nuestros MCDs han estado activos visitando grupos alrededor del Distrito, y 
siempre estamos dando la bienvenida a nuevos RSGs. 
DISTRITO 08 (CONTRA COSTA) - MEG B.: Tuvimos 14 nuevas personas 
uniendose a nosotros para su primera reunion de distrito. Tuvimos una 
presentacion sobre la reserva prudente e introducimos una mocion para 
enviar el 25% de nuestros gastos de operacion a la OSG. Nuestro distrito 
becara a 10 RSG/Alts a PRAASA, sacando nombres de un sombrero en 
nuestra proxima reunion. El distrito se ofrecio para asumir un compromiso 
en la conferencia. Discutimos el proximo calendario. Nuestro Distrito 
organizara la reunion mensual de oradores de Todos los Grupos de nuestro 
condado en Pleasant Hill. Esta idea vino de nuestra discusión de inventario 
para crear una conexión más profunda con nuestro intergrupo y la 
comunidad local de AA. Nuestra Coordinadora de Archivos descubrio que el 
Distrito 08 del Condado de Contra Costa celebrara 50 años en Junio mientras 
investiga los origenes de nuestro Distrito para darle historia al grupo. 
Nuestro Taller de Tópicos de Agenda es el 2/3. Es híbrido y todos son 
bienvenidos. Utilizaremos nuestra Sesión de Compartimiento de Prácticas 
para reunir opiniones sobre los Cambios a la Escritura de los Fundadores, y 
presentaré los resultados. Recibí muchas solicitudes de ayuda para obtener 
la información que se compartió en la sesión informativa sobre el Libro 
Grande en Lenguaje Sencillo para aquellos que no pudieron asistir. 
Tendremos un informe de los que lo hicieron y transmitiremos la 
presentación de diapositivas.  
 
DISTRITO 09 (SOLANO SUR) - DONNA F.: Realizamos nuestro taller 
interdistrital con los Distritos 09, 11, 13 y 90. Tuvimos más gente de la 
esperada, lo cual fue muy divertido. Tuvimos más gente de lo esperado, lo 
cual fue muy divertido. Gracias a los Oficiales de Área y Pasados Delegados 
que nos visitaron. Como resultado, hemos escuchado a la gente decir que 
quieren dar un paso adelante en Servicios Generales y hemos visto esto en 
nuestro distrito. Hubo una gran respuesta a la información dada. 
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DISTRITO 90 (SOLANO NORTE) - STEVE L.: Presentado electrónicamente: En 
la reunión de Distrito de este mes, votamos para tener tres becas de RSG 
para asistir a PRAASA. Nuestros Oficiales de Área visitantes presentaron 
PRAASA y los beneficios personales de asistir. Desde entonces, recibi ocho 
correos electronicos adicionales de RSGs informandome que decidieron ser 
parte de PRAASA. Participamos en el Taller Interdistrital este mes organizado 
por el D09, y fue muy bien atendido y provocó buenas conversaciones sobre 
cómo nuestro Distrito puede mejorar para ser de máximo servicio a nuestra 
comunidad. 
 
DISTRITO 10 (MARIN) - DYLAN R.: Implementamos una nueva idea en 
nuestra reunión de distrito. Dos voluntarios fueron seleccionados para 
presentar la Primera Tradición y el Primer Concepto. Despues de las 
presentaciones, hubo un periodo de preguntas y respuestas seguido por 
grupos y compartiendo experiencias que los grupos habian encontrado y las 
maneras en que la tradicion y el concepto habian sido usados para guiar al 
grupo. Escuchamos una presentacion de la Coordinadora de Atraccion y 
alcance de PRAASA 2024, seguida por preguntas y respuestas. Algunos RSGs 
estaban interesados en las formas de inscribirse para el servicio. Tambien 
escuchamos una presentacion de nuestro VAO sobre la traduccion del Libro 
Grande en lenguaje sencillo.  
 
DISTRITO 11 (NAPA) - SANDY S.: Nuestra VAO presento sobre "El Proceso de 
la Conferencia". Nuestro Sub-Comité del Inventario del Distrito está 
trabajando en sugerencias. No obtuvimos 2/3 de unanimidad sustancial en 
una votación entre dos posibles lugares para reunirnos en persona en un 
formato híbrido, así que usaremos el proceso del "Tercer Legado" el próximo 
mes. Se formó un Sub-Comité para reformatear y corregir nuestras 
Descripciones de Trabajo de Distrito actualizadas. Nuestro presupuesto del 
Distrito 2024 fue presentado. Todavía tenemos posiciones abiertas de 
Oficiales y Coordinadoras por llenar. ULO se conectará con un nuevo centro 
de tratamiento que se abrirá pronto, Archway. Intergrupo lanzo un exitoso 
Alcathon de Ano Nuevo y termino de llenar sus posiciones de servicio 
abiertas. Usted puede encontrar información local en nuestro sitio web, 
www.aanapa.org. La Agenda de la DBM, las Actas, los Reportes de los RSG, y 
el cronograma de tópicos de la agenda 2024 estan publicados en la pagina 
web de Napa. 

http://www.aanapa.org/
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DISTRITO 12 (SONOMA) - DENISE G.: Nuestro Taller de Tópicos es el 
2/17/24, seguido por ser co-organizadora de la Asamblea Pre-Conferencia en 
Abril, con el Distrito 18, y eso es seguido por nuestro Taller de Salud Mental 
el 4/20/2024. Otorgamos cuatro becas a miembros del Distrito 12 para asistir 
a PRAASA 2024. Nuestra VAO presento sobre PRAASA y el valor de asistir 
antes del sorteo para los recipientes. También estamos abordando los 
tópicos que surgieron en nuestro Inventario de Distrito. Tres de nuestros 
cinco MCDs ahora tienen suplentes. Todas nuestras posiciones de Oficiales 
ya están ocupadas. Recibí muchos comentarios sobre la reciente sesión 
virtual de Preguntas y Respuestas sobre el Libro Grande en Lenguaje Sencillo 
y varias solicitudes para que se presente otra sesión.  
 
DISTRITO 13 (LAKE) - HECTOR M.: Nuestra VAO proporcionó información 
para ayudarnos a planear un Taller de Tópicos de Agenda en nuestro 
Distrito, en marzo. Los RSGs presentarán un tema de la agenda en el taller, y 
discutiremos cómo pueden llevar la información a sus grupos y recoger una 
conciencia de grupo. Estamos muy emocionados de ver la lista final de 
tópicos de la agenda de este año. Gracias al D09 por la invitación y la 
oportunidad de participar en el Taller Interdistrital. Puse a dos chicos en el 
coche y tuvieron su primera experiencia de Servicios Generales. La 
participación en la cárcel local y en el Campamento de Bomberos ha 
aumentado de un día a la semana a dos o tres días.  
 
DISTRITO 14 (MENDOCINO) - MICHAEL Q.: Nos reuniremos mañana, así que 
este es el informe de diciembre. Nos reunimos en Mendocino el mes pasado 
porque nuestra señal Wifi de Fort Bragg era insuficiente. Aprobado HK para 
reunirse en Mendocino 3 $200 becas PRAASA. Reunión de planeamiento de 
asamblea por venir.  
 
DISTRITO 15 (HUMBOLDT/DEL NORTE) - MEGAN M.: Nuestras reuniones de 
Distrito son ahora híbridas en el Centro Adorni en Eureka. Sin embargo, 
tenemos que volver a un formato sólo Zoom en febrero debido a la falta de 
disponibilidad del lugar. También cambiaremos la hora y el día de la reunión 
en mayo para que no entre en conflicto con la asamblea posterior a la 
conferencia. Nuestra VAO explicó a nuestros RSGs qué son los temas de la 
agenda y cómo funciona la Conferencia de Servicios Generales. A 
continuación, el CMCD habló sobre lo que es y lo que no es una conciencia 
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de grupo, seguida por un simulacro de conciencia de grupo en torno a una 
IAT facilitado por nuestro CMCD alterno. Nuestro recién formado Comité de 
Finanzas está elaborando un presupuesto para el Distrito, y hemos 
descubierto que uno de nuestros mayores gastos puede reducirse pronto. 
Nuestra Coordinadora de Archivos descubrió que gran parte de lo que 
almacenamos es una duplicación de lo que ya almacena el CNCA 06. 
Nuestros archivos locales caben en unas cuantas cajas pequeñas; puede que 
no necesitemos un espacio alquilado. 
 
DISTRITO 16 (HISPANO CENTRAL) - PEDRO M.: Nuestro Distrito continúa 
informando a los grupos sin RSGs y motivando a los miembros de AA para 
que asistan a PRAASA. Nuestro Distrito tendrá una reunión taller el miércoles 
31 de este mes para dar más información sobre PRAASA. 
 
DISTRITO 17 (HISPANO DEL SUR) - LUIS R.: Nuestro VAO discutió el 
Concepto Diez. ULO sigue dando presentaciones en los mismos lugares, Vida 
Nueva, Salvation Army, y Pathways. IP sigue asistiendo al consulado 
mexicano 2 veces al mes. 
 
DISTRITO 18 (HISPANO DEL NORTE) - RODRIGO Z.: Nuestros Oficiales de 
Distrito hicieron inventario y están actuando en algunas recomendaciones. 
Tuvimos un taller de La Viña el 13 de enero, el cual fue de mucha 
información, especialmente en cómo usar la nueva aplicación y sus 
beneficios. También escribimos una historia para La Viña. Los Comités de las 
Asambleas Pre-Conferencia de los Distritos 12 y 18 están trabajando duro en 
la planificación. Tenemos volantes para la cena de nuestra asamblea 
preconferencia. Si quieres comprar tu boleto para la cena hoy, por favor ve a 
Jose F.  
 
DISTRITO 19 (HISPANO SUR DEL SUR) - SARA N.: Nuestra VAO nos informó 
sobre la séptima tradición. Debido a la información, el Distrito acordó enviar 
una contribución a la CNCA y a la Junta de Servicios Generales. Hemos 
estado visitando nuestros grupos, principalmente aquellos que no tienen 
RSGs. También tendremos un Taller de La Viña el 30 de enero para motivar a 
un coordinador de La Viña en nuestro distrito.  
 
DISTRITO 20 (HISPANO DEL ESTE) - FRANCISCO Z.: Nuestra VAO describió 
su servicio. Finalizamos nuestro inventario de Distrito. Uniendo Las Orillas 
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traemos información a Pueblo del Sol, y seguimos motivando a los grupos no 
representados sobre la importancia de estar representados en servicios 
generales.   
 
COMITÉS PERMANENTES Y SUB-COMITÉS DE ÁREA, SESIONES DE 
COMPARTICIÓN E INFORMES DE ENLACE 
 
ACCESIBILIDADES - THOM H.: D12 tendrá un taller de Salud Mental el 20 de 
abril de 1-4 pm. D10 tuvo la visita de D19. 
compartir su experiencia con Accessibilities. Compartir para ir despacio y 
comprobar con frecuencia. Actualmente, el D10 se está centrando en los 
retos que plantean las comunidades visuales, sordas y con dificultades 
auditivas, de salud mental y de acceso remoto. El D19 ha pedido a nuestro 
Comité que asista a la reunión de su Distrito para hablar de los problemas de 
acceso. Nuestro Comité se comunicó con el Área 64, Tennessee, sobre cómo 
proporcionar cuidado de niños en las asambleas y otros eventos del Área. Al 
mismo tiempo, un miembro está estudiando las barreras para el cuidado 
familiar a nivel de Área. Nuestra próxima reunión es el sábado, 24 de febrero 
de 2024. 
 
ARCHIVOS - CAROL H.: El próximo día de trabajo de Archivos es el 10 de 
febrero del mediodía a las 4:00 en 193 Mayhew Way, Pleasant Hill. Tenemos 
muchas cajas etiquetadas "CNCA - Para Ordenar," un Oficiales de Área hurgó 
en una de ellas en el día de trabajo del mes pasado. Esperamos que 
Delegados pasados, Oficiales de Área, y Coordinadoras de Distrito vengan a 
días de trabajo futuros para inventariar el contenido de estas cajas y 
descubrir la riqueza de documentos valiosos para ser revisados y 
digitalizados. Tenemos dos nuevos Coordinadores de Archivo de Distrito - 
Athena C-M de D12 y Luis A de D17.  
 
UNIENDO LAS ORILLAS - JOHN O.: Hemos perdido a algunas personas 
clave, pero los nuevos miembros, principalmente nuestras Coordinadoras de 
Distrito, ya han conseguido mucho en nuestro primer año y han respondido 
muy bien a quienes han solicitado nuestros servicios. Entender esas 
necesidades nos está enseñando a convertirnos en un activo proactivo. La 
tecnología y la experiencia práctica marcan el camino. La tecnología nos 
permite medir nuestra actividad y nos hace responsables de nuestro 
propósito ULO. Gracias por su apoyo. 
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COMENTARIOS/COMENTARIOS CNCA - CHUCK B.: En enero, enviamos 20 
Comentarios y 18 Comentarios. Esto es una pequeña disminución de los 
números de diciembre. Nuestro subdistrito 005 se ofreció para llenar los 
sobres, y lo hicieron rápidamente en una tarde. Consulte a nuestro 
registrador, Drew B., para suscribirse a los boletines en papel o para darse 
de baja de la lista de correo en papel si desea utilizar la versión digital. 
 
FINANZAS - JAVIER L.: Enviaremos nuestra contribución según la moción 
aprobada de $3,500 a la Junta de Servicios Generales para los gastos del 
Delegado 2024. Además, el Comité de Finanzas aprobó mover $850 a la 
Reserva Prudente para representar 1/12 de nuestros gastos adecuadamente. 
Estamos revisando las guías de reembolso del Área y tendremos una nueva 
versión para la aprobación del Área pronto. Revisamos la Moción Interna del 
Comité de Tecnología para el nuevo micrófono, y los fondos están 
disponibles. Esperamos añadir un nuevo miembro a nuestro Comité de 
Finanzas. 
 
INTERPRETACION Y TRADUCCION - JOSE L.: Este mes, tradujimos 38 
documentos y cuatro textos de correo electrónico; cubrimos WACYPAA del 
28 de diciembre al 31 en Marriot en Oakland. También estamos ayudando al 
Comité de PRAASA 2024 con la traducción de documentos. Estamos listos 
para ayudar con cualquier cosa que todos los Comités y Sub-Comités 
necesiten; por favor envíen sus documentos en formato WORD, PDF, o 
PowerPoint, los cuales nuestro software soporta. 
 
IP/CCP - MIGUEL H.: Hablamos de involucrar a los miembros con el Comité 
local de IP/CCP. Los miembros no solo comparten lo que es AA también 
compartimos fortaleza. Nosotros anunciamos en nuestros grupos y 
estimulamos a la gente a levantar la mano. Una de las preguntas en nuestros 
inventarios de grupo también pregunta como nos acercamos. Sé atractivo, 
diviértete y sonríe. Puedes obtener más materiales y buscar el paquete de 
prensa What's New aa.org. Los talleres de servicio pueden ser un buen lugar 
para conocer más experiencias de los distintos comités. "Introducción a 
IP/CCP" será el tema en febrero.  
 
TECNOLOGÍA - JACQUELINE P.: Nuestra VAO facilitando la elección del 
Tercer Legado de nuestro nuevo Coordinador de Eventos Híbridos, Don L. 
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Los Oficiales de Área revisaron nuestro borrador de guías. Reflexionaremos 
sobre esas sugerencias, prepararemos el borrador de las guías para la 
retroalimentación final de los Oficiales de Área, y luego las presentaremos 
aquí en la Reunión del Comité de Área para su revisión. Estamos planeando 
un Taller de Tecnología de Área en Junio. Si tienes alguna sugerencia de 
tópicos para el taller, envíanosla por correo electrónico a 
techchair@cnca06.com. El Taller Nacional de Tecnología de A.A. se realizará 
del 13 al 15 de septiembre en St. Louis, Missouri, lugar donde se realizó el 
primer taller nacional de tecnología de A.A. hace diez años.  
 
SITIO WEB - JAMES B.: Hablamos de la encuesta web durante nuestra 
reunión. Comentarios/Comentarios, Eventos y Calendario son las tres 
secciones más consultadas. Decidimos separar Finanzas y Mociones de 
Comentarios/Comentarios. Eliminaremos los elementos duplicados, 
especialmente de la columna de la derecha. Uno de nuestros próximos 
proyectos es hacer que todos los eventos recurrentes (RCA) estén 
configurados para el próximo año, asegurándonos de que nos ajustamos a 
los cambios de fecha. Debemos crear un nuevo "Formulario de Conciencia 
de Grupo" para la próxima asamblea Pre-Conferencia. La configuración 
inicial del formulario deberá estar terminada a mediados de febrero. Su 
finalización definitiva se producirá después de que se publiquen los 
Resúmenes. También discutimos que cuando haya cambios en la fecha o en 
el registro de reuniones, por favor avísanos para que podamos mantener la 
información de la página web correcta. También realizamos una reunión 
aparte a principios de este mes y hemos empezado a renovar el diseño y el 
formato de la página web. Pronto realizaremos una demostración para 
mostrar los cambios propuestos. 
 
PRAASA 2024 - JENNIFER B.: ¡PRAASA está a menos de 40 días! Nuestro 
comité organizador se reúne todas las semanas para mantenerse al día. 
Nuevo contenido está siendo añadido todo el tiempo a praasa.org. Todavía 
hay habitaciones disponibles a la tarifa de PRAASA de $189. Si tiene 
dificultades para reservar una habitación de hotel, utilice el formulario de 
contacto de la página web para ponerse en contacto con Maureen, nuestra 
co-coordinadora de hoteles/instalaciones. La inscripción en línea se cerrará 
el 25 de febrero. A partir de esa fecha, sólo podrá inscribirse in situ, y es 
posible que se agoten las comidas. Por favor, anima a los miembros a 
inscribirse con antelación - esto hará que el proceso de registro sea más fácil 

mailto:techchair@cnca06.com
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para todos. Después de la RCA, el 24 de febrero, celebraremos una fiesta 
para rellenar los paquetes de inscripción. Si tienes una radio FM, por favor 
traela a PRAASA. Puede que la necesites o puede que no, pero mientras mas 
tengamos a la mano, mas podremos hacer con las sesiones de mesa 
redonda. Si usted está en servicio aquí en CNCA y no es bilingüe, se sugiere 
fuertemente que usted tenga su propia radio FM. 
 
SESIÓN DE COMPARTIMIENTO MCD - MAUREEN G.: Julie B. y Judah N. 
compartieron sobre el proceso espiritual de una conciencia de grupo. Si 
quieres el esquema de la presentación y las notas completas, notifique a 
mograney@gmail.com. Puedes ser añadido a la lista de distribución. 
Información útil del mes pasado: Las fechas de los talleres de tópicos de la 
agenda incluyen Feb 3, Contra Costa Distrito 08, Feb 17, Sonoma Distrito 12, 
Marzo 9, Distrito 40 & 04. Craig del D04 facilitará la sesión del próximo mes, y 
el tópicos es El Cronograma de la Conferencia desde la Asamblea Pre-
Conferencia hasta la Finalización del Ciclo.  
 
SESION DE COMPARTIMIENTO LINGÜISTICO - WILFREDO: Asistieron 
veintinueve personas. Nuestro tópicos fue la Importancia de que un RSG 
Asista a PRAASA Jose L. de D17. La proxima reunion tendremos una 
presentacion sobre las Reglas de Orden de Robert por Eric de D17.    
 
LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA SESIÓN DE COMPARTIMIENTO - MATT 
E.: Dimos la bienvenida a un nuevo representante de La Viña. Escuchamos 
una presentación sobre dónde encontrar información para compartir con los 
grupos y distritos durante los Reportes de Literatura/Grapevine, seguida por 
el compartir de los miembros sobre lo que hacen para mantener sus 
anuncios frescos y atractivos. Nos reunimos a las 9 am en la mañana de la 
RCA, en persona y en Zoom, y todos son bienvenidos. 
 
HYL - KAREN B.: Tenemos solicitudes de reuniones nuevas y reanudadas 
que se detuvieron durante la pandemia. Hay una gran necesidad de más 
voluntarios. Póngase en contacto con la Coordinadora de su área local para 
obtener más información, o consulte nuestra página web, handinorcal.org. 
También necesitamos voluntarios para las reuniones y coordinadores de 
instalaciones en varias de nuestras principales instituciones. Hemos cubierto 
posiciones de Coordinador para la Prisión Estatal de San Quentin y Salinas 
Valley. Inside Visiting Sponsorship Service atiende a 127 alcohólicos 
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confinados en San Quentin, Salinas Valley State Prison y CTF Soledad. 
Prevemos comenzar en Folsom a principios de este año. También tenemos 
un programa piloto para centros de rehabilitación en el condado de 
Alameda. Nuestros Reportes de finanzas mensuales estan disponibles en 
nuestra pagina web. Gracias por sus contribuciones, que nos permiten 
comprar la literatura necesaria para este trabajo vital. 
 
YPAAS: Ninguno.  
 
OFICINAS CENTRALES - DON Z.: Los Intergrupos / Oficinas Centrales de A.A. 
(ICOAA) es una entidad de servicio de A.A. (véase la página 161 de su Manual 
de Servicio). Se reúnen semanalmente y han comenzado los preparativos 
para la conferencia anual de ICOAA que se celebrará a finales de este año. 
Las discusiones de este mes han incluido problemas con Quick Books, la 
migración de Desktop a Quick Books Online, y cómo acceder a fuentes de 
formación. El Comité de Comunicaciones de ICOAA se reunió recientemente 
con el Director General de AA, la Coordinadora de AAWS y un Representante 
de GSO Group Services. Nos enteramos de que un Catálogo Digital llegará 
este mes. Un par de diferentes encuestas fueron enviadas recientemente 
con la intención de una distribución controlada limitada, pero fueron 
diseminadas a la población en general y en línea, y las Oficinas 
Intergrupales/Centrales no estaban preparadas para todas las preguntas que 
recibieron de los miembros. Kathy, Coordinadora de AAWS, dijo que éste era 
un ejemplo más de lo importante que es que la OSG y los Intergrupos se 
comuniquen. Mientras tanto, las Oficinas Intergrupales/Centrales remiten 
este tipo de preguntas a sus Delegados. Los cuellos de botella en el envío de 
literatura han mejorado mucho. Varios Intergrupos utilizan un plug-in de la 
aplicación Guía de reuniones para generar e imprimir sus calendarios de 
reuniones. Sin embargo, muchos consideran que un calendario impreso 
suele estar obsoleto antes de salir de la oficina. Varias oficinas han instalado 
cámaras en respuesta a los robos, y debatimos los pros y los contras de 
presentar denuncias policiales cuando se pierden cosas. Durante las 
vacaciones, algunas oficinas experimentaron una cobertura de línea directa 
poco fiable. Por último, se está debatiendo la posibilidad de formar una 
asociación de directores de oficinas centrales/intergrupos. Los posibles 
beneficios podrían incluir seguro médico y otras prestaciones. Varios 
miembros están estudiando los detalles. 
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NCCAA: Ninguna.  
 
TALLER DE MUJERES HISPANAS - BLANCA: Soy la suplente del Taller de 
Mujeres Hispanas 9th . Tuvimos nuestra primera reunión del año. Hablamos 
de visitar Grupos y Distritos. Tenemos mucho trabajo por hacer. Esperamos 
que otras mujeres se unan a nosotras.  
 
FORO HISPANO - ENRIQUE: Gracias por el apoyo de la Zona. Hemos 
completado cuatro foros y estamos haciendo el quinto. Nos reuniremos en 
San José para discutir posibles sugerencias y cambios, así como para votar 
dónde será el próximo foro.   
 
ANIVERSARIO DE LA VIÑA - FELIPE M.: Soy el enlace del Distrito 40 para el 
28 aniversario de La Viña. Asistimos a la reunión de guías en Las Vegas el 13 
de enero. Estamos buscando una solución sobre cómo podemos hacer que 
todas las suscripciones para el evento lleguen a un solo lugar o a un Área 
designada, y desde allí, todos los enlaces puedan traerlas a sus áreas y 
entregarlas personalmente a la persona que ordenó la suscripción. El evento 
tendrá lugar del 2 de agostond al 4th en 5575 W Amelia Earhart Dd., Salt 
Lake City, Utah.  
 
ÁREA DE NEGOCIOS  
 
MOCIÓN INTERNA 

• Que la CNCA compre un micrófono vocal de condensador cardioide 
por un coste no superior a 200 dólares. - Presentado por Don L., 
Coordinador Híbrido del Comité Técnico de la CNCA 

Presentación: Es unidireccional y elimina el ruido de fondo a nuestro 
alrededor; el sonido es mejor. Llevamos cuatro meses probándolo. También 
permite estar aquí de pie y no necesitar que alguien ajuste el micrófono 
repetidamente.  
Preguntas: P: ¿Dónde se utilizará? R: Para que lo usen los diputados cuando 
suban a hablar. Sustituiría a los micrófonos dinámicos que hemos utilizado 
durante mucho tiempo. Estamos tomando prestado el micrófono de un 
miembro para probarlo. // P: ¿Nuestra Tesorera ha dado su opinión sobre la 
asequibilidad? R: El Comité de Finanzas está al corriente de la Moción Interna 
y de la posible compra. // P: No es necesario ajustar el micrófono a la altura 
del orador. R: Los cambios extremos en la altura tendrían que ser ajustados 
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(por ejemplo, si alguien mide 6'6 "o 4'2"), pero para alguien de estatura 
promedio, no necesitaría ser ajustado. No hay objeciones << Moción Interna 
Aprobada >>. 
 
NEGOCIOS VIEJOS 

• Que CNCA acepte la recomendación del Comité Auxiliar de las Guías 
para las Asambleas de aumentar el presupuesto de comida para las 
asambleas a $7.50 por persona para asambleas de 1 día y $10 por 
persona para asambleas de 2 días. - Presentado por la Coordinadora 
de Asambleas de CNCA Jackie B.  

Conciencias de grupo/distrito: Ninguna. Opiniones personales: Ninguna. La 
Coordinadora realiza un sondeo de la sala y determina que el órgano está 
preparado para votar. La Coordinadora sondea a los asistentes para 
determinar si se vota por mayoría simple o por unanimidad sustancial. 
Votación por mayoría simple. Y: 54. N: 2. No se expresa ninguna opinión 
minoritaria. << Moción aprobada >>.   
 
NEGOCIOS VIEJOS: 

• Que el CNCA 06 extienda la participación con voto en las reuniones del 
comité del área y en las asambleas a los presidentes de los comités 
permanentes y Sub-Comités del área. - Presentado por Carol H, 
Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités 
Permanentes y Sub-Comités CNCA06 Panel 73 

Conciencias de grupo/distrito: Esta moción debe votarse en la asamblea de 
área. La participación en la votación es un asunto que sienta precedentes y 
afecta a la política de toda el área y debe votarse como tal. // Hubo muchas 
preguntas sobre la necesidad que se aborda en esta moción. Es un tema 
complejo. No les pareció que hubiera suficiente claridad para hacer una 
decisión informada. Un miembro expresó que la participación y experiencia 
de los coordinadores formara parte de la votación. Otro miembro opinó que 
estaban demasiado alejados de los grupos. Opiniones personales: Propongo 
que se revise la decisión de debatir y votar este asunto en la RCA en lugar de 
en la asamblea. Se envió una moción similar a la asamblea. // Me gustaría 
una definición de las coordinadoras. Alguien del Comité de Archivos 
mencionó a los coordinadores. ¿Tendrían voto? // Los coordinadores del 
Comité son las únicas personas consideradas. // ¿Cómo pasaríamos esto a la 
asamblea en vez de a la RCA? // Si escucho suficiente discusión, tomaré la 
opinión de la sala. // La decisión de mantener esto en la RCA se decidió por 
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mayoría simple de 23 a favor y 20 en contra. Esta es una votación muy 
cerrada sobre una política y procedimiento sustancial del área. Esto afecta a 
todos los asuntos y debería ser asunto de la asamblea, no del RCA. // No 
apoyo esta moción. Coordinadoras no entran en la estructura de la 
Conferencia. // Me gustaría revisar donde discutimos esta moción. Múltiples 
distritos en nuestra área tienen discusiones sobre este tema (los 
coordinadores de los subcomités tienen voto). ¿Dónde mejor para llegar a 
nuestros RSGs que cuando nos reunimos en una asamblea? // Estoy de 
acuerdo en que esta moción debe ser trasladada a la asamblea. La RCA está 
por debajo de la asamblea, y es aquí donde se debe hacer cualquier decisión 
política. Los grupos están en la parte superior del triángulo invertido. Los 
representantes de los grupos están en la asamblea, no en la RCA. Aunque las 
coordinadoras hacen un buen trabajo, tienden a centrarse en tópicos 
específicos y puede que no estén al tanto de lo que ocurre en los distritos y 
los grupos. // He votado mayoritariamente a favor de mantener el debate en 
la RCA. La mayor parte de los miembros con derecho a voto estarían en la 
RCA, pero serían miembros con derecho a voto en la asamblea. Deberiamos 
tener la discusion aqui en la RCA antes de trasladarla a la asamblea. Mi 
reserva sobre darles participación con voto es que son nombrados para los 
comités por Oficiales de Área y luego votados como coordinadores por ellos 
mismos. Tengo curiosidad por saber por qué esto puede no ser una buena 
idea. // No es necesario estar en Servicios Generales para formar parte del 
Comité o ser coordinador. Si ese es el caso, no deberían poder presentarse 
como oficiales. Necesitan alguna experiencia de servicio. // Tal como está 
redactado, debería ir a la asamblea porque afecta a la asamblea. // Creo que 
deberíamos trasladarlo a la asamblea. Me preocupa lo que esto significaría 
para el liderazgo de la CNCA. // Cuando se hizo la votación, no había un 
desglose de los votos en línea frente a los votos en persona. Deberíamos 
reconsiderar esta moción. // El mes pasado, la votación fue de 23 a 20 para 
mantener esta moción en la RCA; ahora diez personas quieren 
reconsiderarla. La coordinadora toma nota de la sala para determinar si el 
organismo desea reconsiderar la votación para mantener esta moción en la 
RCA. Votación por mayoría simple para determinar si la moción seguirá 
siendo asunto de la RCA o se convertirá en asunto de la asamblea. Asamblea: 
40. RCA: 11 << Moción que se convertirá en Presentación de Nuevo Negicio 
en la asamblea previa a la conferencia del 6 de abril de 2024 >>.  
 
TÓPICOS DE DEBATE: 
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• Asamblea electoral 
Debate: Tal vez no sea necesario dar calificaciones más de una vez y haya 
que pensar en hacer una asamblea electoral de dos días. // Estoy de acuerdo 
con el orador anterior. Me gustaría una asamblea electoral de dos días. Si no, 
notifiquemos que la asamblea electoral puede realizarse durante más 
tiempo en un solo día. En muchos casos se necesita tiempo extra. Tenemos 
que hacer que se puedan celebrar todas las elecciones. // Durante los meses 
en que hay asamblea, algunas zonas no tienen RCA. Si hiciéramos una 
asamblea electoral de dos días, se podría combinar la RCA para justificar los 
dos días. // Una asamblea de dos días tiene un gran impacto en los costes, 
no sólo para la zona, sino para los distritos. ¿Dónde está el voto electrónico? 
¿Por qué no lo intentamos primero? // Preferiría ver el voto electrónico que 
un día extendido. // Hablando con coordinadores de comités técnicos de 
otras áreas, creo que la votación electrónica podría agilizar el proceso. 
Sugiero que el formulario de propuesta de asamblea para la asamblea de 
elecciones de otoño estipule que debemos tener un lugar que nos permita 
quedarnos hasta más tarde. // Una asamblea de dos días es muy costosa. Me 
preocupa que los RSGs puedan ir los dos días. No todo el mundo estará 
disponible para todas las posiciones, por lo que creo que hay algún mérito 
en dar calificaciones para cada posición. // ¿Podría haber precalificaciones 
para algunas de las posiciones? Me preocupa que nuestra capacidad para 
elegir cuidadosamente a nuestros servidores de confianza se vea afectada 
negativamente cuanto más tarde se haga el día. En la última, parecía que la 
gente se precipitaba hacia el final del día y no era tan cuidadosa en su toma 
de decisiones. // Hablamos de tiempo, gastos, dos días y un día, pero ¿qué 
pasa con el formato? ¿En persona? ¿virtual? ¿Híbrido? Cuando hicimos una 
elección virtual para uno de los paneles, el coordinador de área hizo un 
comentario sobre la posibilidad de una elección virtual en caso de que 
tuviéramos problemas de tiempo o dinero. ¿Cuál es la mejor manera de 
hacerlo para el mayor número de personas y el menor coste? // La última 
asamblea electoral fue una experiencia notable, pero también fue nuestra 
primera asamblea electoral híbrida. Estábamos aprendiendo a volver en 
persona. Estoy a favor de una declaración de interés para las personas que 
quieran hacerse disponibles. Nos ayuda a contar con personas más fuertes si 
han pensado de antemano y han presentado una declaración de interés por 
escrito. // Me preocupa el impacto financiero de una asamblea de dos días. 
Prefiero alquilar un espacio con flexibilidad en cuanto a hasta qué hora 
podemos quedarnos y avisar a los asistentes de que puede llevar más 
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tiempo en el folleto de la asamblea. Deberíamos utilizar el voto electrónico. 
Deberíamos animar a aquellos que saben que estarán disponibles para una 
posición de Oficiales de Área a crear una breve declaración de cualificación 
por escrito, lo que acortaría la longitud de su cualificación verbal Aquellos 
que deciden que están disponibles ahora pueden hacer una cualificación 
verbal completa. // Tenemos a nuestro facilitador para nuestra asamblea 
electoral. Es un custodio de la Junta de Servicios Generales. Oficiales de Área 
del CNCA ayudan con el conteo de boletas en el AINC. El facilitador leyo 
todos los curriculums de servicio alli, lo cual tomo 2.5 horas. Si conoces areas 
que esten haciendo buenas elecciones, notifiquenos como lo hacen. // Se ha 
sugerido que cuando escuchamos a la gente calificar para una posición, 
escuchamos el amor y el entusiasmo por A.A. Cuando yo era un nuevo RSG, 
si no hubiera llegado a escuchar la declaración de calificación, no habría 
sabido cómo votar. La declaración calificativa es importante. // Deberíamos 
considerar declaraciones escritas para referirnos después de que los que se 
hacen disponibles den su declaración personal, para que no tengan que 
repetirse para cada posición. // Cualquier política que hagamos como 
resultado de este debate debe ser inclusiva, no excluyente.    
 

• Equidad entre participantes virtuales y presenciales 
Debate: En persona, puedes ver grupos de personas levantando la mano, lo 
que cambia el entorno para la gente online que no puede ver lo que está 
pasando. La forma en que votamos en línea, sólo se muestra como números. 
Deberíamos plantearnos cómo hacemos nuestras votaciones y cómo 
elegimos votar. ¿Hace alguna diferencia ver cómo votan otros miembros? // 
La accesibilidad es la cuestión más importante. Tener un componente 
híbrido permite participar a las personas que no pueden venir. En mi distrito, 
no hay una gran representación de personas que vengan a la reunión en 
persona. // Creo que deberíamos distinguir entre votaciones en línea y en 
persona. Me siento desencarnado online; no puedo venir a Petaluma. // Es 
difícil pensar en equidad entre online y presencial. Es difícil comparar. Son 
experiencias muy diferentes. No sé cuál es la solución. Híbrido es mejor que 
nada. Quizá podamos tener áreas o distritos en línea a medida que 
evolucione la beca. // En la última RCA presencial, alguien dijo algo que me 
hizo cambiar de opinión al respecto. No creo que pueda ser una experiencia 
equitativa o similar. Deberíamos poder participar en igualdad de 
condiciones. Es importante distinguir cuál es el papel del Área con respecto a 
la experiencia. Si la gente puede participar, eso es lo que importa. No puedo 
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esperar la misma experiencia de inmersión en línea que en un acto 
presencial. // Tengo una discapacidad física. Si no estuviéramos en línea, no 
podría participar. He podido asistir a algunas asambleas en persona, pero 
con dificultades especiales. Iré en persona cuando pueda. Agradezco que 
tengamos este medio para que la gente participe cuando nosotros no 
podemos asistir. Podemos mejorar la experiencia. El compañerismo se 
pierde en línea. Hay cosas que podemos hacer para que sea mejor. 
Desactivamos los micrófonos en los descansos, lo que puede ser un reto con 
todas las voces simultáneamente. Nunca hemos intentado utilizar salas de 
descanso para eso. Deberíamos intentar fomentar las relaciones y los 
debates que consiguen las personas que asisten en persona. Cuando estás 
en línea, todo lo que ves es un cuadrado. No hay suficiente conexión. Me 
gustaría que hubiera más transparencia en las votaciones. Me gustaría 
conocer la votación final. // Cuando discutimos tópicos en el área, son para 
que los discutas tú. Teníamos esta pregunta o parte de ella en nuestro 
inventario. Lee las notas del inventario del área si quieres conocer las ideas y 
comentarios de otras personas. // Trabajo a distancia. En mi entorno de 
trabajo, un reto del entorno de trabajo híbrido es "llamar" cuando estás de 
vacaciones. Se nos anima a no conectarnos si estamos de vacaciones o 
enfermos. Así era antes de Zoom. Si estabas de vacaciones o enfermo, no 
podías hacerlo. Quizá deberíamos reconsiderar nuestra relación con la 
tecnología para utilizarla cuando es importante pero sin aprovecharnos de 
ella.   
 

• Comida en las asambleas 
Discusión: En la asamblea electoral de la CNIA, no sirvieron comida gratis. 
Cobraron por la comida y estuvo bien. Estamos gastando mucho dinero en 
comida cuando podríamos en trabajo real. Planteamos cuánto vamos a 
gastar en comida. Deberíamos plantearnos nuestra relación con la comida 
gratis. En su lugar, tal vez la gente traiga un almuerzo, o tengamos camiones 
de comida. // Me encanta la comida, pero también soy una persona de 
números. Podemos gastar hasta 3.000 dólares en una asamblea de un día y 
4.500 dólares en una de dos días sólo en comida. Deberíamos ser creativos 
con la comida. Me gusta la idea del camión de comida. Compré la comida en 
AINC. Prefiero lo que hacemos con la comida. // Cuando mi distrito organizó 
la asamblea, para un distrito pequeño como el nuestro fue una enorme 
cantidad de trabajo proveer la comida, incluyendo tener suficientes 
voluntarios y suficiente dinero. No sabíamos cuánta comida necesitábamos 
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porque la gente no se preinscribía, con el consiguiente desperdicio de 
alimentos. Los fondos y la energía podrían emplearse de forma más 
productiva. // Me gusta pagar mi propia comida. Me encanta compartir una 
comida con la gente. Podemos encontrar personas dispuestas a colaborar 
con la comida. Estoy dispuesto a ayudar con la preparación de la comida si 
hay oportunidad. // Tenemos comida en nuestra reunión de distrito. 
Tenemos un presupuesto modesto para comida. Tenemos una colecta 
financiera sólo para la comida. // Las expectativas de la gente por la comida 
están creciendo. Eso podría afectar nuestro presupuesto. Si un distrito 
organizador de una asamblea no cuenta con un voluntario con experiencia 
en la preparación de alimentos, tendrá que pagar por ello. // Tenemos una 
cesta en la asamblea. Deberíamos estar al tanto para que los distritos 
puedan participar. // Llegué a conocer gente durante las horas de comida en 
la asamblea. Hacer la comida requiere mucho trabajo, pero permite que la 
gente participe en el servicio. La comida es importante, especialmente si 
vienes de lejos. // Es estupendo ver cómo la gente se entusiasma y participa 
en el servicio proporcionando comida. Si la gente tiene que poner dinero en 
la cesta para comida, que lo haga. Necesitamos la comida para la unidad.  
 
¿QUÉ HAY EN TU MENTE?  
Gracias a nuestra Coordinadora y a los ponentes de los Reportes. Es increíble 
que hayamos podido discutir tanto. Las instalaciones nos dijeron que 
teníamos que llevar la basura al contenedor. El mes pasado, regañaron a los 
oficiales porque había un desorden en el suelo. ¿Puedo tener voluntarios 
para ayudar a limpiar y llevar la basura al contenedor? Por favor, también 
traslada las conversaciones al vestíbulo. // No me imagino a 300 personas 
saliendo a comer a la vez en una asamblea. Prefiero que la comida se quede 
en la asamblea, pero que la gente la pague. Si todos contribuyéramos con 
$20, se podría cubrir el costo. // El Grupo de Amor y Servicio está haciendo 
una prueba de ofrecer interpretación de SLA para el cuarto domingo del mes 
en enero, febrero y marzo. ¿Pueden por favor ayudar a correr la voz a 
cualquier miembro sordo o comités de CCP o IP interesados en dirigir a los 
miembros sordos a la reunión? // Vamos a celebrar una cena previa a la 
conferencia. La información está en el folleto. Hemos cambiado el tema del 
ponente en el folleto, y se actualizará. El CMCD del D18 lo enviará. // Si 
intentamos ahorrar dinero en comida, podríamos ahorrar mucho enviando a 
nuestro delegado a Nueva York en autobús.  
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Chitra S. cierra la reunión a las 3:26 con la Declaración de Responsabilidad. 
 
Respetuosamente presentado,  
 
Sarah B. 
CNCA Secretaria de Actas, Panel 73 
 
  

REPORTE DE FINANZAS DEL AREA   

ESTADO DE SITUACION FINANCERIA AI 31 DE JULIO, 2023 
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PRESUPUESTO VS ACTUALES: 2023 BUDGET - FY23 P&L ENERO - JULIO, 2023 

	

  
2024 
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Febrero 
24 Reunión del Comité de Área 
Marzo 
1 - 3 PRAASA, San Francisco, CA 
23 Reunión del Comité de Área 
Abril 
6 &amp; 7 Asamblea previa a la Conferencia 
27 Reunión del Comité de Área 
Mayo 
11 Asamblea posterior a la conferencia 
25 Reunión del Comité de Área 
Junio 
22 Reunión del Comité de Área 
Julio 
12 - 14 Foro Regional del Pacífico, Las Vegas, NV 
27 Reunión del Comité de Área 
Agosto 
10 Asamblea de verano 
24 Reunión del Comité de Área 
Septiembre 
28 Reunión del Comité de Área 
Octubre 
26 Reunión del Comité de Área 
Noviembre 
2 Asamblea de elecciones 
23 Reunión del Comité de zona 
Diciembre 
21 Reunión del Comité de Área (Nota: 3 rd Sáb) 
 
Fechas de la Asamblea del Panel 73 
  2024 Asamblea Pre-Conferencia 
6 y 7 de abril de 2024 
Edificio conmemorativo de los veteranos de Petaluma 
1094 Petaluma Blvd., Petaluma, CA 
Organizado por D18 Spanish North y D12 Sonoma 
 
 Asamblea Post-Conferencia 2024 
11 de mayo de 2024 
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Centro comunitario de Willits 
111 E. Commercial St. Willits, CA 
Organizado por D14 Mendocino 
 
 Asamblea de verano de 2024 
10 de agosto de 2024 
Centro Comunitario Campbell 
1 W. Campbell Ave., Campbell, CA 
Organizado por D17 Spanish South 
 
 Asamblea de otoño de elecciones 2024 
2 de noviembre de 2024 
Cornerstone Fellowship de Livermore 
348 N Canyons Pkwy, Livermore, CA 94551 
Organizada por D07 Alameda Norte y D70 Alameda Sur  

 
Mociones del Comité de Área 

• Continúa en la reunión del Comité de Área del 20 de enero de 
2024 

 
Ninguno 
 
 
Mociones de la asamblea de zona 

• Continúa en la asamblea previa a la conferencia del 6 de abril de 
2024 

 
PRESENTACIÓN DE NEGOCIOS NUEVOS 
 

• Que CNCA 06 extienda la elegibilidad de Oficiales de Área a 
Presidentes de Comités Permanentes y Sub-Comités de Área. - 
Presentado por Carol H, Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - 
Coordinadores de Comités y Sub-Comités Permanentes CNCA06 Panel 
73 en la Reunión del Comité de Área el 12/16/23 

 
• Que CNCA 06 extienda la participación con voto en las reuniones del 

comité de área y en las asambleas a los presidentes de los comités 
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permanentes y Sub-Comités de Área. - Presentado por Carol H, 
Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadoras de Comités y 
Sub-Comités Permanentes CNCA06 Panel 73 12/16/23 

 
NEGOCIOS NUEVOS 
 

• Que CNCA continúe proveyendo funcionalidad híbrida para cada 
reunión del Comité de Área y cada asamblea. - Presentado por el 
Distrito 15, Humboldt/Del Norte en la Reunión del Comité del Área del 
21/10/23 

 
NEGOCIOS VIEJOS 
 

• Que el Comité de Literatura de la Conferencia considere la posibilidad 
de producir literatura que combine los Doce Pasos y las Doce 
Tradiciones con los Doce Conceptos para el Servicio Mundial. - 
Presentado por el Distrito 14 en la Reunión del Comité de Área 
10/22/22 
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Delegado 
Eric L 
Delegate@cnca06.org 
 
Alterno Delegado  
Miguel H 
AlternateDelegate@cnca06.org 
 
Coordinadora  
Chitra S 
Chair@cnca06.org 
 
Tesorera  
Claudia N 
Treasurer@cnca06.org 
 
Registrante  
Drew B 
Registrar@cnca06.org 
 
Secretaria de Actas  
Sarah Bab 
RecordingSecretary@cnca06.org 
  
Coordinadora de la asamblea  
Jackie B 
AssemblyCoordinator@cnca06.org 
 
Literatura/Grapevine/La Viña  
Matt E 
Literature@cnca06.org 
 
Custodio Regional del Pacífico  
Reilly K 
prtreillyk@gmail.com  
 

mailto:Delegate@cnca06.org?subject=&body=
mailto:AlternateDelegate@cnca06.org?subject=&body=
mailto:Chair@cnca06.org?subject=&body=
mailto:Treasurer@cnca06.org?subject=&body=
mailto:Registrar@cnca06.org?subject=null&body=null
mailto:RecordingSecretary@cnca06.org?subject=null&body=null
mailto:AssemblyCoordinator@cnca06.org?subject=&body=
mailto:Literature@cnca06.org?subject=&body=
mailto:prtreillyk@gmail.com?subject=null&body=null
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CNCA  
1390 N. McDowell Blvd Suite G - 339  
Petaluma, CA 94954  
www.cnca06.org 
 
Comité de HYL de NorCal  
Apartado de correos 192490  
San Francisco, CA 94119-2490  
www.handinorcal.org  
 
Contribuciones a la Junta de Servicios Generales:  
Oficina de Servicios Generales  
Apartado de correos 2407 Estación James A Farley  
Nueva York, NY 10116-2407  
 
El resto de la correspondencia:  
Oficina de Servicios Generales  
Apartado de correos 459 Grand Central Station  
Nueva York, NY 10163  
212-870-3400  
www.aa.org  

 
CNCA 06 ACM, STANDING & SUB-COMITTEES, y SESIONES DE COMPARTICIÓN 
  
CNCA 06 ACM - Reunión de trabajo del Comité de Área (HYBRID) - se reúne a 
las 12:30pm el 4th sábado de cada mes, excepto enero, noviembre y 
diciembre que se reúne el 3rd sábado. 
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. Zoom meeting ID: 632 553 607. Póngase en contacto con 
la  Coordinadora de CNCA, Chitra S, para preguntas/contraseña: 
chair@cnca06.org 
 
Comité de Accesibilidades (sólo ONLINE) - se reúne a las 11:00 horas el tercer 
sábado de cada mes.  
ID de la reunión de Zoom: 950 7110 9610. Póngase en contacto con el 
Coordinador de Accesibilidad Thom H para preguntas/contraseña: 
accessibilitieschair@cnca06.org 

http://www.cnca06.org/
http://www.handinorcal.org/
http://www.aa.org/
mailto:chair@cnca06.org?subject=null&body=null
mailto:accessibilitieschair@cnca06.org?subject=null&body=null
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Comité de Archivos (HÍBRIDO) - se reúne a las 10:00 horas el 4th sábado de 
cada mes, excepto enero, noviembre y diciembre que se reúne el 3rd 
sábado. 
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. Zoom meeting ID: 918 3100 3118 . Póngase en contacto con 
la  Coordinadora de Archivos Carol H para preguntas / contraseña: 
archiveschair@cnca06.org 
Comité Bridging the Gap (BTG) (sólo EN LÍNEA) - se reúne a las 19.00 horas 
los 4th jueves de cada mes, excepto en noviembre que se reúne 
HÍBRIDAMENTE en el ACM. 
ID de la reunión de Zoom: 988 7891 7593. Póngase en contacto con el 
Coordinador del BTG, John O, si tiene preguntas/contraseña: 
btgchair@cnca06.org 
 
Sesión de intercambio de MCD (HÍBRIDO) - se reúne a las 11:00 horas el 4th 
sábado de cada mes, excepto en enero, noviembre y diciembre que se reúne 
el 3rd sábado. 
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. ID de la reunión de Zoom: 863 9891 9417. Póngase en contacto con la 
Coordinadora  del CNCA, Chitra S, si tiene preguntas/contraseña: 
chair@cnca06.org 
 
Sesión de puesta en común de los CMCD - Reunión a puerta cerrada - sólo 
para los CMCD y los CMCD suplentes. (HYBRID) - se reúne a las 10:00am el 
4th sábado de cada mes, excepto enero, noviembre y diciembre que se 
reúne el 3rd sábado.  
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. Zoom meeting ID: 969 2698 7068. Póngase en contacto con la 
Coordinador del CNCA, Chitra S, si tiene preguntas/contraseña: 
chair@cnca06.org 
 
Comité de Finanzas - Reunión a puerta cerrada - Sólo miembros del comité 
de finanzas (en persona) - se reúne a las 11:00am el 4th sábado de cada mes, 
excepto enero, noviembre y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. Póngase en contacto con el Coordinador de Finanzas David N si tiene 
preguntas: finance@cnca06.org 
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Comité de Interpretación y Traducción (sólo ONLINE) - se reúne a las 19:00 
los 4th miércoles de cada mes.  
ID de la reunión de Zoom: 964 6132 5139. Póngase en contacto con el 
Coordinador de I&T, Jose L, para preguntas/contraseña: 
interpret@cnca06.org 
 
Sesión de intercambio lingüístico para hispanohablantes (en persona) - se 
reúne a las 10:00 h el 4th sábado de cada mes, excepto enero, noviembre y 
diciembre que se reúne el 3rd sábado. Dirección: Petaluma Community 
Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 94954. Si tiene alguna pregunta, 
póngase en contacto con la Coordinadora del CNCA, Chitra S: 
chair@cnca06.org 
 
Sesión de intercambio Literatura/Grapevine/La Viña (HÍBRIDO) - se reúne a 
las 9:00 h el 4th sábado de cada mes, excepto en enero y diciembre que se 
reúne el 3rd sábado. Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. 
McDowell Blvd., Petaluma, CA 94954. ID de la reunión de Zoom: 987 0872 
2632. Contacta con el Coordinador de literatura Matt E para 
preguntas/contraseña: literature@cnca06.org 
 
Comité de Información Pública/Cooperación con la Comunidad Profesional 
(PI/CPC) (HÍBRIDO) - se reúne a las 9:00 horas el 4th sábado de cada mes, 
excepto en enero y diciembre que se reúne el 3rd sábado. 
Dirección: Petaluma Community Center, 320 N. McDowell Blvd., Petaluma, CA 
94954. ID de la reunión de Zoom: 568 947 843. Contacto PI/CPC Coordinador 
Miguel H para preguntas/contraseña: alternatedelegate@cnca06.org 
 
Comité de tecnología (sólo ONLINE) - se reúne a las 19:00 los 2nd lunes de 
cada mes. 
ID de la reunión de Zoom: 961 5695 6661.  Póngase en contacto con la 
Coordinadora técnica Jacqueline P para preguntas/contraseña: 
techchair@cnca06.org 
 
Comité de la página web (sólo EN LÍNEA) - se reúne a las 17:15 los 3rd jueves 
de cada mes. 
Zoom Meeting ID: 843 8245 4422 Póngase en contacto con el Coordinador 
del Web James B para preguntas/contraseña: webchair@cnca06.org  
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